



El director de la oficina económica de Rajoy explica que España proyecta confianza y capacidad de recuperación a los países del Norte de Europa

## Álvaro Nadal explica en Foment los caminos de la recuperación de la economía española

- Defiende que "en 2 o 3 años España puede haberse recuperado económicamente si continuamos con la agenda reformista que estamos implementando"
- Foment del Treball ha realizado este lunes 2 de diciembre la reunión plenaria de su Asamblea General con la que ha cerrado un año intenso de actividad enfocada esencialmente a mejorar la competitividad de la economía catalana

### Barcelona, 2 de diciembre de 2013

El director de la oficina económica del presidente Rajoy, Álvaro Nadal, ha asegurado que "en 2 o 3 años España puede haberse recuperado económicamente si continuamos con la agenda reformista que estamos implementando". Nadal ha intervenido este lunes 2 de diciembre ante el Pleno de la Asamblea General de Foment del Treball, donde ha reivindicado la política económica del Gobierno español en una ponencia que ha repasado el último medio siglo de historia económica de España. "Por primera vez hemos conseguido ganar competitividad por la vía de la moderación salarial y no por la devaluación monetaria", subrayó Nadal, que ha añadido que "España proyecta confianza y capacidad de recuperación a los países del Norte de Europa".

El asesor económico del presidente Rajoy ha dibujado esquemáticamente los caminos que, a su juicio, deben seguir las políticas económicas y laborales en los próximos tres años en España para asegurar la recuperación económica. Nadal ha asegurado que hay que "mantener las rentas moderadas", hay que "insistir en las políticas de contención del déficit público, realizar la reforma fiscal, profundizar en la reforma laboral y revisarla y mantener el impulso a las exportaciones".

Foment del Treball ha realizado este lunes 2 de diciembre la reunión plenaria de su Asamblea General con la que ha cerrado un año intenso de actividad enfocada esencialmente a mejorar la competitividad de la economía catalana a través de diferentes programas para impulsar la industria, la innovación, la transferencia tecnológica y la cooperación empresarial mediante los clústeres. El presidente de la institución, Joaquim Gay de Montellà, ha presentado ante la Asamblea General un informe que hace la "valoración de un año difícil por la crisis económica y la complejidad política".

